

さくらっ子

輝くこころ 輝くひとみ 輝くからだ

三春町立中郷小学校だより

No. 13

H29. 11. 9

発行責任者 校長 橋本一弥



今年もみんなが輝いた「さくらっ子まつり」

10月28日（土）に、多くの保護者やご来賓をお迎えし、今年度の学習発表会を開催しました。特に力を入れて取り組んだ学習内容や思い入れのあるストーリーなどを、表現方法を工夫しながら発表できるように練習してきました。内容や思いが伝わるようにとどの児童も精一杯がんばり、やりきることができました。ご来場の皆様の大きな声援が児童の自信になりました。心より感謝申し上げます。



1年「なかさとのくじらぐも」(劇)



2年「スイミー ～Under the 中郷～」(音読劇)



3年「アリババと40人?のとうぞく」(劇)



4年「中郷の水環境～水生生物調査から～」(調査発表・ダンス)



5年「本当の宝物は？」(創作劇)



6年「MIRAI QUEST IX 未来への冒険」(創作劇)

- ・各学年の発表も素晴らしかったです。特にスクリーンに小さい頃の写真や学校での写真が出てきた時は感動しました。
- ・各学年、どれも子供たちが生き生きとしていた。自分たちで色々決めていたからか、自信満々とした姿が良かった。
- ・全校合唱とても良かったです。各学年の発表も皆が元気に生き生きとしていて、劇、発表に込められたメッセージがとても良く伝わったと思います。
- ・皆さん、真剣に取り組む姿に感心しました。素直な中郷小の子供たちが愛しく思いました。
- ・楽しかったです。子供たちががんばる姿はすばらしい！ 歌も上手でした。

(保護者アンケートから)

実施時期等もおおむね良好との回答をいただきました。時期や内容について、貴重な意見もありましたので、今後の行事の実施や指導に生かして参ります。ありがとうございました。

児童会総会で2学期の計画を話し合う 11月6日(月)

台風による休校で延期となりましたが、児童会全体や各委員会の計画を委員会に所属する3年生以上の児童が話し合いました。全員が計画発表に加わり、それに対して素直な疑問や建設的な意見が出てくるところが中郷小児童会総会のいいところだなと感じます。

計画した活動を実践し、学校を一層良くして行ってほしいです。また、後半には、次年度を見据えて引継ぎを意識しながら活動して行ってほしいと思います。



さくら湖環境フォーラムに4・5年生が参加 11月7日(火)

4年生が総合学習で取り組んできた「中郷の水環境」について発表しました。さくら湖周辺の自然環境の一つの研究として、貴重な発表となりました。また、いっしょに参加した5年生と共に、中妻小学校や大学の先生の発表を聞いて、一層さくら湖のよさや課題について考えを深めることができました。

煮干しを使った魚の解剖の体験活動にも興味を持って取り組み、充実した時間を送ることができました。



中郷幼稚園のちびっこまつりに参加 11月8日(水)

中郷幼稚園から招待状をいただいた1年生12名が幼稚園を訪問してきました。久しぶりの幼稚園で、通園していた頃を懐かしく思い出しながら、いっしょに過ごしていた園児の皆さんや先生方と交流してきました。

幼稚園の先生方とは、小学校入学前後の指導方法等のよりよいつながりの在り方について、連携しながら研究をしています。今後も様々な教育活動で交流したり情報交換をしたりして連携を深めていきたいと思います。



平成29年度 三春町小・中学校音楽祭

愛唱歌を町内の学校や町民の皆さんに披露

11月1日に三春町小・中学校音楽祭が開催され、本校は全校生で参加し、日頃から歌っている「いただきます」「スマイル・アゲイン」の2曲を発表しました。年間を通して歌っている愛唱歌ですが、6年生のパートを組み入れて変化をつけるなど工夫を加えて発表しました。また、他の学校の発表を聞いて、それぞれの学校の表現のよさを学ぶと共に、会場全員で斉唱する素晴らしさも感じ取るなど、有意義な時間を過ごしてきました。

